

美篤保育園からこんにちは

令和4年6月

回 覧



地域の皆様、こんにちは。日頃から保育園を温かく見守っていただきありがとうございます。新入園児も保育園生活にだいぶ慣れて、大きな泣き声もだいぶ聞かれなくなってきます。お友達と一緒に仲良く遊ぶ姿もあちこちで見られるようになりました。コロナウイルス感染に関しては、まだまだ不安の日々が続いていますが、感染予防に配慮しながらできる限りみんなで楽しく活動していきたいと思えます。



令和4年度 美篤保育園

R4, 6, 1現在

園児 年長：34名 年中：30名 年少：25名
2歳児：19名 1歳児：13名
(今後入園予定 0歳児：6名) 合計：127名
職員：保育士：22名 給食技師：4名
＝お世話になります。1年間よろしくお願ひします＝

- 園目標**
- 自然と関わりながら意欲的に遊ぶ子ども
 - 相手のことを思いやり、自分のことも大切にする子ども
 - 自分の思いや感じたことを表現し、相手の話を聞ける子ども

庭に
川が出来たよ～



美篤保育園の子ども達は、登園後すぐに園庭に飛び出して思い思いに遊び始めます。この時期、水・砂・土(泥)に触れて遊ぶことは大切であり十分遊ぶことによって興味や好奇心が旺盛になります。さらに友だちや保育士と十分遊び、楽しさをいっぱい経験することで自主性や意欲が育ちます。子ども達がさらに遊びやすくなるような環境を整えたり 楽しい遊びを提供しながら一緒に遊び、子ども達と楽しさを共有していきたいと思えます。

すごい山ができたぞ！
もっと水を流そう！！



花びらを水にぬらし
てこするときれいな
色水が出るよ！！



2歳児が大きな子たちの真似
をして花をこすって色水を作
っています。

バラの花がらを飾って
ステキなケーキの完成！



石鹸を削って
「あわあわ」作り
ホイップクリーム
の出来上がり！



子どもたちの遊びから

バタバタ～
上手でしょ！



水たまりが
プールになりました
バタ足上手だよ！
早くプールあそびが
出来るといいな～



未満児さん😊



砂場では雨どいから水を
流しています。うまく流れる
かなあ…興味津々！

❀ 今年も地域の方から薔薇の花びらや花がらをいただき色水やケーキ作りに使わせてもらいました。遊び用にとアルストロメリアの花もたくさんいただきました。ありがとうございます。子どもたちの遊びが広がります。いつもいつも保育園を気にかけていただき感謝申し上げます❀❀❀